

supplémentaire exécuté par feu son époux, alors qu'il était à l'emploi de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : Que le Bureau regrette d'être dans l'impossibilité de faire droit à cette demande.

54.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la pose d'un appareil de téléphone dans le nouveau Bureau Général du Bureau des Estimateurs, au coût de \$25.00 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

55.—Soumise une résolution de la Commission Spéciale de Réception, recommandant le paiement des comptes suivants :

Re : Association de la Jeunesse Canadienne-Française :	
Windsor Hotel	\$1,200.00
Re : Associations de Publicité :	
Herald Press	80.00
Beck Mfr. Co.	15.00
H. Pulos	160.00
A. McGarr	200.00
S. B. Townsend	31.00
T. Simpson	25.00
Geo. Thompson & Bro.	32.00
Fraser, Viger & Cie.	7.50

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'autoriser le paiement desdits comptes.

56.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De donner instructions à l'Ingénieur McLeod de préparer des plans pour la construction d'un tunnel sous les voies du Pacifique Canadien, entre les rues Atlantique et Beaumont.

57.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$8,600, payable \$573 par la Ville et \$8,027 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égoût dans l'avenue Maplewood, à partir du Chemin de la Côte-des-Neiges, jusqu'à la rue Decelles.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme, pour la construction dudit égoût, à la journée, si le Bureau le juge à propos.

58.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$105,074.26, représentant des balances disponibles des crédits votés en 1913, pour la construction de pavages dans la Division Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence.

59.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$45,522.30, représentant des balances disponibles des crédits votés en 1913 pour la construction de pavages permanents dans la Division Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence.

60.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$200,408.95, représentant des balances disponibles des crédits votés en 1913, pour la construction de pavages dans la Division Est.

supplementary work performed by her late husband, while he was in the City's employ.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board regret that they are unable to grant said request.

54.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that a telephone apparatus be installed in the General Office of the Assessors' Department, at a cost of \$25 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

55.—Submitted a resolution of the Special Committee on Receptions, recommending that the following accounts be paid:

Re : Association de la Jeunesse Canadienne-Française :	
Windsor Hotel	\$1,200.00
Re : Publicity Associations :	
Herald Press	80.00
Beck Mfr. Co.	15.00
H. Pulos	160.00
A. McGarr	200.00
S. B. Townsend	31.00
T. Simpson	25.00
Geo. Thompson & Bro.	32.00
Fraser, Viger & Cie.	7.50

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said accounts be authorized.

56.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to Mr. McLeod, Engineer, to prepare plans for the construction of a tunnel under the C. P. R. tracks, between Atlantique and Beaumont streets.

57.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$3,600 be voted, payable \$573 by the City and \$8,027 by the interested proprietors, for the construction of a sewer in Maplewood, from Côte des Neiges Road to Decelles street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum be voted for the construction of the said sewer, the work to be done by day labor if the Board deem it proper.

58.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$103,074.26, representing the available balances of the appropriations voted in 1913, for the construction of pavings in the Eastern Division, be returned to the Loan Fund.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

59.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$45,522.30, representing the available balances of the appropriations voted in 1913 for the construction of permanent pavings in the Northern Division, be returned to the Loan Fund.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

60.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$200,408.95, representing the available balances of the appropriations voted in 1913 for the construction of pavings in the Eastern Division, be returned to the Loan Fund.